



Haus des Jahres 2022 Kategorie Holzbau



Alles ausser gewöhnlich

Mitten in einer Neubausiedlung fällt das Blockhaus «Schlangenberg» mit schiefergrauem Staffeldach, aufgehellten Polarkiefernwänden und hellgrauen Fenstern sofort auf. Beeindruckend ist nicht nur die weitläufige Fläche des eingeschossigen Holzhauses, sondern auch die Höhe von 5,70 Metern bis zur Pfette des höheren Dachfirsts.

Wegen der abgeschrägten Wand ist die Küche optisch vom Wohnbereich separiert. Von der Diele gelangt man in ein Badezimmer, ein Gäste-WC, einen kleinen Flur als Schleuse zur Garage, ein Kinderzimmer, einen Abstellraum, einen offenen Arbeitsbereich und ein Schlafzimmer. EFH 4_22

Fullwood Wohnblockhaus
www.fullwood.ch

6